

「ありがとう、アニメー

私はアニメに救われました。

中学校一年生の時、色々あって途中から学校に行けなくなりました。学校にいる時よりはマニですが家にいてもすぐ嫌な事を考えてしまい、死にたい・死んだ方がマニという事も考えてしまう毎日でした。

でもある日の夕方、何かテレビやってないかなあと思いテレビのチャンネルを変えてい

たらアニメがやっていた。少年漫画のBEEFACHでした。一話から見ていいのですが、話の内容があまり分からなかつたのですが、すごく面白くてその時間は嫌な事を全部忘れられました。

次の日は小さい頃に見てた、NARUTOの再放送がやつていて次の日は銀魂がやつていてどちらもすごく面白くて久しぶりに心から楽しいと感じる一時でした。それから毎日夕方が済みで仕方がなかつたです。

土曜日と日曜日は朝にアニメがやつているので頑張って起きて見ていました。土曜の朝にやつていた、家庭教師ヒットマニアRN!は一話から毎週見ており、夕方アニメに興味を持つてから前より楽しみになりました。

あれからアニメが大好きになりました。パソコンでアニメの動画を見たり音楽を聴いたり、掲示板サイトでアニメが好きな方々と話をしたりで毎日が楽しいと思う事が多くなってやって

【】

いました。
でもまた嫌な事を考えてしまった時もあり、外出をする時に周りの人気が怖くてそういう時に死にたいと思つてしまふ時がありました。そしてある時、深夜アニメにチャレンジしてみました。私は深夜アニメは子供に見せられないようなものばかりやつているのだと思つてしまつたが違いました。すごく面白くて良い話が多いです。毎日色々なアニメを見ている内にアニメがさらに大好きになりました、夢も

出来ました。

私は将来、アニメ関係の仕事を就きたいと
いう夢です。理由は自分の好きな仕事をやり
たいといつのもありますか、私が救われたよ
うにせの中の苦しんでいる方々をアニメで救
いたいと思いました。今の自分には頑張る勇
気が無いので、ちゃんと高校に行き、人との
関わり方や接し方などを学び、専門学校へ行
き、アニメの事をたくさん勉強して少しでも
夢に近づけたいと思っています。

今は嫌な事を考える事は少なく、死にたい
と思ふ事は無くなりました。あんに苦しか
った毎日が嘘みたいで毎日が本当に樂しいで
す。

アニメには生きる樂しさを教えてもらひ、
夢・希望、元気をたくさんもらいました。

アニメに出会いえて本当に良かったです、
本当に本当に感謝しています。私はこれから
もアニメに感謝し続け、愛し続けます。